

Herr Peter Stumph:

Die Optimierung der Buslinien dessen Konzept im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt am 5. Mai vorgestellt wurde, beinhaltet eine Abbindung der direkten Busverbindung von Meckenheim nach Bonn. Dies ist jedoch keine Verbesserung.

Ist eine Abtrennung der Buslinie 843 von der Neuen Mitte erforderlich, weil zu befürchten ist, dass die Busgäste dort stehen und dort keine Verbindung mehr nach Bonn haben.

Antwort der Verwaltung:

Der Beschluss zur Änderung der Buslinien wurde bereits in 2014 zum Fahrplanwechsel durch den Kreistag getroffen und kann daher nicht mehr geändert werden. Die vorgetragene Argumentation wurde auch im Stadtentwicklungsausschuss diskutiert, doch man hat sich seinerzeit dagegen entschieden.